



Der Ministrantenausflug führte uns nach Hollenstein in den alten Pfarrhof. Die Unterkunft ist großzügig ausgebaut, so hatten wir 12 Langenharter freie Wahl der Zimmer und Betten. Nach dem Einräumen ging es gleich in das nahe Naturbad in der Ybbs. Diese wunderschöne Anlage bot viele Möglichkeiten zu Spaß und Spiel. Am Abend gab es eine Jause und das obligatorische Langerfeuer mit Liedern aus Franz's Gitarre. Am nächsten Tag stand ein Besuch am Sonntagberg am Programm. Wir feierten einen Wortgottesdienst anschließend erklärte uns Pater Franz die Kirche mit den vielen Kunstwerken und Kostbarkeiten. Nach einem Eis kehrten wir bei Diakon Josef zum Grillen ein. Danach ging's zum Bauernfünfkampf auch sonst gab es viel zu entdecken.

[Mehr Bilder.....](#)